

Hospital de Chillán se prepara para transición al nuevo establecimiento

Con un repaso a los principales avances clínicos, asistenciales y de gestión, el Hospital Clínico Herminda Martín (HCHM) rindió su Cuenta Pública Participativa 2024, en un contexto marcado por la próxima puesta en marcha del nuevo Hospital Regional de Ñuble, considerado uno de los hitos institucionales más relevantes en casi ocho décadas de funcionamiento.

"Estamos frente a un proceso histórico para nuestra comunidad hospitalaria. Este no es solo un cambio de infraestructura: es la oportunidad de mejorar la forma en que entregamos salud, con mayor calidad, oportunidad, eficiencia y trato digno", comentó la directora del HCHM, Dra. Luz María Morán Ibáñez. Durante 2024, el establecimiento implementó una serie de medidas con impacto directo en la atención. Entre ellas, la aplicación del anticuerpo Nirsevimab para prevenir el virus respiratorio sincicial, que permitió inmunizar a 1.311 recién nacidos, en el marco de una estrategia nacional que evitó fallecimientos infantiles por esta causa.

Asimismo, se destacó la apertura de la Unidad de Cuidado Renal Avanzado, creada en convenio con la Fundación de Salud Renal (FUSAR), orientada a personas con enfermedad renal crónica avanzada para quienes la diálisis no representa beneficios significativos.

En el ámbito de la neurología, el establecimiento fue reconocido con el premio internacional Angels por su desempeño oportuno del ataque cerebrovascular.

"Estos resultados responden a un trabajo sostenido por parte de los equipos clínicos y técnicos, en condiciones que muchas veces son exigentes. La consolidación de estos servicios será clave en el nuevo hospital", agregó la Dra. Morán.